

杜の風

校長 森 薫

3週間の分散登校が終わりました。さあ今日から新たなスタートです。

4月9日以来、約70日ぶりに一斉登校となりました。みなさん、よく頑張りましたね。新型コロナウイルスは、しばらくは終息することはないようです。新型コロナウイルスと共生していくための「新しい生活様式」が始まりました。

明日からは部活動も再開されます。全員が感染に注意をしながら、一人一人が言動に責任を持ち、誰もが「明るく・楽しく・元気よく」生活できる毛里田中学校を、今日からまた全員でつくっていきましょう。

さて、みなさん。毛里田中には、①校訓 ②めざす生徒像 ③4本柱 というものがあることを知っていましたか。3年生、2年生は聞いたことがあると思います。1年生は初めて聞く言葉かもしれませんが、今までの先輩たちもこれを目標に努力をし、毛里田中の伝統を築いてきました。

高校入試の面接でも、「あなたの学校の特徴は何ですか。」と聞かれることが多いです。その時に、この「毛里田中の校訓・めざす生徒像・4本柱を目標として、3年間努力してきました。」と胸を張って言えるように、日々の学校生活に取り組んでいきましょう。私たち教職員も、みなさんを一生懸命に応援していきます。

①校訓（学校の目標などを表したもの）

文武両道（仁・義・礼・智・信）

「文武両道」とは、勉強と運動を両立させることです。

「仁」とは、主に自分以外の人に対する優しさや思いやりを表します。

「義」とは、正しい行いを守ることです。

「礼」とは、あいさつや返事など、人間関係・信頼関係を築くための基本となるものです。

「智」とは、物事をよく考え、正しい判断を下す力です。

「信」とは、人をだましたり、うそをつかないこと。忠実なことです。

②目指す生徒像

○考える生徒（勉強や何かに取り組むときに常にとる行動）

○思いやる生徒（相手の気持ちを考え、行動すること）

○きたえる生徒（体育や部活動で体も心も向上させること）

③毛里田中4本柱

○「あいさつ」と対話のある学校

○「清掃」が行き届いた心身ともに清潔で安全な学校

○「緑化」による環境に優しい学校

○「合唱」を中心に強い絆で結ばれた学校

◎『毛中魂』（もちゅうだましい・・・毛里田中生徒の心意気）で頑張りましょう！